

—L'honorable docteur Marcil vient d'être nommé, pour la Province de Québec, Vice-président de l'Association Médicale du Dominion, à sa dernière séance de Kingston.

Nos sincères félicitations pour cet honneur bien mérité.

---

—*La Variole à Londres.*—Il devient impossible de dissimuler qu'une épidémie de variole sévit à Londres avec une certaine intensité. Durant une semaine, les hôpitaux de Whitechapel ont dû recevoir d'urgence près de deux cent cinquante malades, sur lesquels soixante-cinq ont succombé.

Une enquête officielle aurait démontré que l'épidémie a pris naissance dans les bâtiments appartenant à l'armée du Salut et transformés en hôtels garnis, où le prix d'un lit pour la nuit ne dépasse pas dix sous.

---

—Le croiriez-vous? les porcs pullulaient à Paris jadis autant que les chiens à Constantinople et ils remplissaient avec une spontanéité charmante, les fonctions de boueurs. Philippe-Auguste en entretenait dans les dépendances de son palais. Les règlements qui régissaient la corporation des "chaircuitiers" défendaient — horrible détail — aux barbiers chirurgiens d'élever des porcs; on craignait qu'ils ne leurs donnassent le sang tiré aux malades.

Le 7 septembre 1531, une sentence de police enjoint aux religieux de l'hôpital Saint-Antoine de ne conserver chez eux que douze truies "lesquelles porteront sonnettes." Enfin ce n'est qu'en 1829 qu'une ordonnance de police interdit absolument l'élevage de l'animal cher à Monseles "dans la ville et les faubourgs de Paris.

Aujourd'hui, Paris a renoncé à ce genre de sport — sans calembour — mais, en revanche, il consomme plus de trois cent mille porcs par an en moyenne.

O Gargantua, pends-toi!

---

—Echo de la plage :

—Comment! mon cher!... vous allez vous baigner en sortant de table?... Quelle imprudence! Vous vous noierez...

—Allons donc!... Il n'y a rien à craindre... Je n'ai mangé que du poisson.